

PROJET D'ÉTABLISSEMENT

1. Pourquoi mes humanités au Collège Saint-Pierre ?

S'inscrire dans notre école pour y accomplir ses études secondaires est un acte responsable.

Il témoigne d'un engagement envers une école qui allie convivialité et rigueur, soucieuse du développement personnel de chacun et recherche d'excellence.

Afin de mettre en œuvre les valeurs auxquelles nous croyons, nous vous proposons un guide des actions à mener et des décisions à prendre durant les années qui viennent.

Ce guide ne prétend être ni complet, ni définitif, mais reflète l'esprit et la volonté qui animent les différentes composantes de notre école : élèves, parents, éducateurs, enseignants, direction, secrétariat, personnel médico-social et d'entretien.

2. Ce guide, c'est notre projet d'établissement

Celui-ci exprime notre volonté collective de concrétiser nos projets éducatif et pédagogique.

Nous espérons, tous ensemble, mener à bien les divers projets que nous avons choisis de réaliser.

Ils s'inscrivent dans la continuité des actions entreprises ces dernières années dans la tradition de notre école.

Ces réalisations, déjà présentes, constituent un appui sur lequel les innovations projetées s'enracinent.

Nous nous attellerons à cette tâche avec cœur et volonté durant les prochaines années, conscients des difficultés mais désireux de mener ces actions à leur terme pour atteindre notre but.

3. Une école qui a du sens

Le projet d'établissement est articulé autour de trois axes :

- Communiquer
- Donner du sens à notre enseignement
- Réaliser